
Siracusa.  Imprese  e  sistema
bancario, in Confindustria si
parla di Fidimed
Giovedì 12 maggio, alle 15,30, nella sala Ugo Gianformaggio di
Confindustria Siracusa incontro con le imprese per illustrare
i contenuti del protocollo d’intesa siglato tra Fidimed e
Confindustria Siracusa.
Fidimed è il nuovo Confidi nato a ottobre 2015 dalla fusione
dei  due  più  grandi  Confidi  regionali  del  sistema
Confindustria:  InterconfidiMed  e  Fidimpresa  Confidi  di
Sicilia.
La nuova struttura conta oltre 2.100 soci, 300 milioni di
affidamenti e un patrimonio di vigilanza complessivo di 14
milioni di euro; lavora con tutti i principali istituti di
credito ed agevola l’accesso al credito per le imprese.
Il protocollo d’intesa mira ad agevolare i rapporti con il
sistema bancario e ad individuare aree di miglioramento del
posizionamento di rating in termini di struttura del debito,
equilibrio patrimoniale, dipendenza dal settore bancario.
Interverranno  il  commissario  di  Confindustria  Siracusa,
Giovanni  Maiorana,  il  presidente  Fidimed,  Nino  Grippaldi,
l’amministratore  delegato,  Italo  Candido,  e  il  consigliere
Fidimed, Domenico Cutrale.

Siracusa.  Istituto  Enrico
Fermi,  sei  aule  inagibili.
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Preoccupano  i  solai  dopo
l'ultimo crollo
Destano  qualche  preoccupazione  le  condizioni  strutturali
dell’Enrico Fermi. I controlli eseguiti dai tecnici del Libero
Consorzio  Comunale  di  Siracusa  dopo  il  crollo  del
controsoffitto avvenuto in un bagno lo scorso 27 aprile, hanno
fatto emergere diverse criticità soprattutto nei solai.
Sei locali tra bagni, laboratori ed aule sono stati dichiarati
inagibili e chiusi, per paura di nuovi crolli. In particolare
si tratta di due bagni al secondo piano, due laboratori al
terzo piano e due aule disegno sempre al terzo piano.
Molteplici le cause della complicata situazione dei solai:
luci elevate, invecchiamento, difetti costruttivi, perdita di
acqua da tubature, guaina di copertura ammalorata e altri
fattori, come rilevato dai tecnici al termine dei controlli.

Siracusa.  La  foto  curiosa:
Archimede  si  scopre  tifoso
azzurro.  Sciarpa  e  bandiera
per la festa
E anche Archimede si è scoperto tifoso azzurro. La statua del
genio siracusano, da poche settimane sul rivellino del ponte
Umbertino,  è  stata  “conciata”  per  le  feste.  Anzi,  per  la
festa: quella del Siracusa promosso in Lega Pro.
Bandiera in mano e sciarpa al collo, il nuovo simbolo della
siracusanità  ha  “partecipato”  così  al  momento  di  euforia
collettiva. Nessuna offesa, solo goliardia.
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Augusta.  Operazione
Transumanza,  assunzioni
fittizie  per  avere  la
disoccupazione
Assunzioni fittizie per consentire ai lavoratori, compiacenti,
di percepire indebitamente l’indennità di disoccupazione. La
Guardia di Finanza di Siracusa, su delega della Procura della
Repubblica  ,  ha  eseguito  un  provvedimento  di  sequestro
preventivo per equivalente di conti correnti, beni immobili e
beni mobili registrati nei confronti di un sodalizio criminale
 specializzato in  truffe ai danni dello Stato.
L’  attività  trae  origine  da  un  approfondimento  info  –
investigativo  condotto  dalla  Compagnia  di  Augusta  nei
confronti  di  6  società  che,   da  una  preliminare  analisi
mediante  la  consultazione  delle  banche  dati,  risultavano
presentare, sistematicamente dal 2009 in poi, un numero di
assunzioni di lavoratori troppo elevato rispetto al volume
d’affari dichiarato. Le indagini sono state condotte anche con
l’ausilio di intercettazioni telefoniche. Le sei società nel
mirino  della  Guardia  di  Finanza:  “Londrigo  Gaetano”  ditta
individuale, “Mscape” Srl, “Crimat Group” Srl, “II service.it”
di Paolo Battaglia e Benedetto Sicari” Snc, “Nuova Belcarta”
Srl  e  “Euronetwork”  Srl,  negli  anni  di  interesse
investigativo, non avrebbero svolto alcuna attività lavorativa
tale da giustificare un simile numero di assunzioni. Tali
indennità sarebbero poi state distribuite  tra i lavoratori ed
i componenti dell’associazione. L’operazione “Transumanza” ha
consentito  di  individuare  oltre  400  fittizie  assunzioni
(formalizzate  nei  confronti  di  nominativi  ricorrenti  che
transitavano, di volta in volta, da un veicolo societario
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all’altro) che avrebbero portato all’indebita percezione di
indennità  di  disoccupazione  per  ben  1.735.180,24  euro.  I
componenti del sodalizio criminale ed i rappresentanti delle
società “cartiere”, unitamente agli oltre 400 lavoratori che
hanno concorso indispensabilmente nella conclusione del reato,
sono stati segnalati all’Autorità giudiziaria aretusea per i
reati di associazione a delinquere finalizzata alla truffa
aggravata ai danni dello Stato e, segnatamente, dell’Inps.

L’operazione rappresenta l’esito d elle complesse indagini,
coordinate dal Procuratore Capo della Repubblica di Siracusa,
Francesco Paolo Giordano, dirette dal sostituto procuratore
Tommaso Pagano per le quali richiedeva al Gip Andrea Migneco,
sulla  base  delle  ricostruzioni  operate  dalla  polizia
giudiziaria, l’emissione del decreto di sequestro preventivo
per  equivalente  che  ha  portato  all’applicazione  di  misure
cautelari reali sui conti correnti, sui beni immobili e sui
beni mobili registrati dei componenti della consorteria fino
all’equivalenza dell’importo, indebitamente percepito, pari a
1,7 milioni di euro.

Siracusa. Truffa al bancomat:
skimmer di nuova generazione.
Attenzione al conto corrente
Uno skimmer sofisticato, estremamente tecnologico e capace di
“rubare” e inviare dati e codici bancomat in tempo reale. E’
stato scoperto in Ortigia, presso lo sportello di un istituto
di  credito,  da  agenti  delle  Volanti  allertati  dalla
segnalazione di un utente bravo a notare una insolita, piccola
luce mai vista prima in quello sportello.
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Dalla  Questura  di  Siracusa  è  partito  l’invito,  rivolto  a
chiunque tra venerdì e domenica scorsi ha prelevato contante
in Ortigia, di verificare il proprio conto corrente per capire
se  ci  siano  stati  prelievi  “fraudolenti”.  In  questo  caso
bisogna presentare una denuncia da consegnare anche al proprio
istituto di credito per accedere alle misure di rimborso.
La  presenza  di  uno  skimmer  così  sofisticato  potrebbe  non
essere isolata. Per questo bisogna prestare massima attenzione
quando si preleva del denaro, verificando attentamente che il
bancomat non presenti segni di manomissione o alterazione. Un
rumore insolito, una attesa più lunga del solito o qualunque
altro  dettaglio  mai  notato  prima  vale  per  sicurezza  una
segnalazione al 113.
Già  allertati  i  direttori  delle  banche  siracusane  per  i
controlli del caso sui vari apparecchi bancomat.

Siracusa.  Incidenti  sul
lavoro,  il  sindacato  lancia
l'allarme:  "in  aumento,  più
controlli"
A Siracusa tornano a crescere gli infortuni sul lavoro. Nel
2015 sono stati 2.428 gli infortuni, contro i 2.422 nel 2014.
Un  dato  in  controtendenza  con  la  performance  siciliana  e
nazionale che segna un lieve decremento.
“Negli anni più bui della crisi, soprattutto in edilizia, il
sistema dei controlli e le sanzioni sono stati indeboliti in
virtù di uno scellerato pensiero dominante secondo il quale la
via di uscita dalla crisi potesse essere quella di eliminare
ogni  impedimento  alla  libertà  di  impresa”,  sbotta  il
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segretario  provinciale  della  Fillea  Cgil,  Salvo  Carnevale.
“Basti  pensare  agli  effetti  depotenziati  del  Durc  che  ha
permesso alle imprese cattive di giocare più facilmente con le
regole. Ora, che la crisi sembra rallentare o, come accade nel
settore  lapideo,  si  è  in  presenza  di  una  significativa
ripresa, si sceglie di porre le esigenze della produzione
prima  di  quelle  delle  persone.  Ci  chiediamo,  ma  quando
riaccenderemo i fari sulla sicurezza reale dei lavoratori e
non quella millantata sulle carte e sugli attestati che , come
dimostrano i dati, non bastano a frenare il fenomeno?”.
Negli anni della crisi “abbiamo perso 7.000 posti a Siracusa,
ma il numero di infortuni sul lavoro e di quelli mortali ad
oggi è lo stesso del 2010”.
Per la Fillea Cgil serve una nuova legge e controlli perchè
“in un paese come il nostro, dove illegalità e irregolarità
toccano  un  terzo  dell`economia  reale,  non  basta  più  la
prevenzione, occorre una risposta seria”.

Siracusa.  Prevenzione
oncologica,  insieme  Rotary,
Asp e Oltre
Il Rotary club Siracusa Ortigia, in collaborazione con l’Asp
di Siracusa e l’associazione Oltre Onlus, ha promosso una
serie di eventi per diffondere la cultura della prevenzione
oncologica e l’adesione al programma per gli screening del
tumore della mammella, del collo dell’utero e del colon retto.
Il programma ha per titolo “Conoscere per vincere: Uniti per
la  prevenzione”  ed  è  organizzato  per  l’Asp  di  Siracusa
dall’Unità  operativa  Educazione  alla  Salute  di  cui  è
responsabile Alfonso Nicita e dal Centro gestionale screening
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coordinato da Sabina Malignaggi.
Il  primo  incontro  si  svolgerà  il  10  maggio  alle  16
all’Istituto  Comprensivo  “Vittorini”  di  Siracusa,  saranno
coinvolti docenti e genitori ed è aperto alla cittadinanza;
l’incontro  vedrà  una  parte  informativa  e  divulgativa
finalizzata alla sensibilizzazione ed un dibattito condotto
dal direttore dell’Oncologia medica dell’ospedale Umberto I di
Siracusa,  Paolo  Tralongo,  dal  responsabile  del  Centro
gestionale Screening, Sabina Malignaggi, dal medico senologo
dell’associazione Oltre, Giovambattista Caruso, e dal medico
oncologo Helga Lipari della medesima associazione. Al termine
del dibattito sarà possibile proporre la propria candidatura,
se rientrante nel target, per gli screening oncologici. Tali
esami,  com’è  noto,  sono  gratuiti.  Il  secondo  incontro  si
svolgerà il 19 maggio alle 17 nella sede dell’associazione
Oltre e sarà dedicato alle associazioni del terzo settore e ai
club services.
Infine, domenica 29 maggio alle 10 al Tempio di Apollo, nel
centro storico di Ortigia, sarà allestito un apposito spazio
informativo dedicato alla popolazione.
 

Siracusa. Due milioni e mezzo
per  il  parco  archeologico,
Vinciullo:  "Risarcire  la
provincia"
Ammonta a due milioni 520 mila euro circa il finanziamento
previsto dal Pon Cultura e Sviluppo 2014-2020 per il parco
archeologico,  nell’ambito  dei  46  milioni  destinati  alla
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provincia.  Lo  annuncia  il  deputato  regionale  Vincenzo
Vinciullo, presidente della commissione Bilancio dell’Ars. “Il
progetto  “delle  opere  di  riqualificazione  e  valorizzazione
funzionale dell’arte archeologica della Neapolis in Siracusa –
1°  Stralcio”  -spiega  Vinciullo-  si  è  classificato  al
quattordicesimo  posto  su  17  progetti  finanziati,  con  un
punteggio di 84.È sicuramente un risultato importante, ma-
prosegue  Vinciullo-  al  di  sotto  di  quelle  che  erano  le
aspettative della provincia, per i beni monumentali che la
città e la provincia hanno, superiori a quelli di qualsiasi
altro  sito  sia  regionale  sia  nazionale.La  bocciatura  del
progetto  del  castello  Svevo,  in  quanto  presentato  con  un
importo di 10 milioni, il doppio di quello previsto, di fatto
ha condizionato la distribuzione delle risorse per la nostra
provincia”. Vinciullo ne ha parlato con l’assessore ai Beni
Culturali, un “credito che abbiamo nei confronti dello Stato e
della  Regione  ,  che  dovrà  essere  compensato  con  la  nuova
programmazione. No a figli e figliastri- aggiunge Vinciullo-
Altrimenti il banco salta”.

Siracusa. Protesta la polizia
locale,  sit-in  in  piazza
Archimede
Anche  a  Siracusa,  come  negli  altri  capoluoghi  italiani,
scendono in piazza, questa mattina, i lavoratori della Polizia
locale. Sit-in davanti alle prefetture. Nel caso di Siracusa,
appuntamento a partire dalle 9 in piazza Archimede. Si tratta
di  una  manifestazione  organizzata  per  rendere  evidente  il
malessere  del  comparto.  Lo  slogan  scelto  è  “La  misura  è
colma”. Lo hanno indetto i sindacati della funzione pubblica

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-protesta-la-polizia-locale-sit-in-in-piazza-archimede/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-protesta-la-polizia-locale-sit-in-in-piazza-archimede/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-protesta-la-polizia-locale-sit-in-in-piazza-archimede/


in vista dello sciopero nazionale previsto per il prossimo 24
maggio. La richiesta delle organizzazioni sindacali al Governo
è quella di uniformare il trattamento della polizia locale su
tutto  il  territorio  nazionale,  rinnovare  il  contratto
nazionale, superare il blocco del turn over e intervenire
sulle  disparità  di  tutele  rispetto  agli  altri  corpi  di
polizia.

Siracusa. Via Costanzo, parte
la raccolta firme: "Vogliamo
una strada asfaltata"
Ricorrono  alla  raccolta  firme  i  residenti  di  via  Marco
Costanzo. Dopo una serie di richieste e segnalazioni, rimaste
lettera morta anche per via di problemi di distribuzione di
competenze tra Iacp, Regione e Comune, i cittadini scelgono la
via della petizione. Se ne fa promotore il consigliere della
circoscrizione Acradina, Luigi Cavarra, che nei giorni scorsi
ha  incontrato  il  direttore  dell’istituto  autonomo  case
popolari, Marco Cannarella. “In quella sede siamo venuti a
conoscenza del fatto- spiega Cavarra- che l’Iacp è l’ente
proprietario dei soli appartamenti, in parte riscattati dai
privati. La strada, invece, è di proprietà della Regione,
dipartimento Gestione del Demanio Locazioni Passive e Gestione
alloggi  popolari”.  Una  situazione  burocratica  farraginosa.
“Consegneremo le firme al presidente del consiglio comunale,
Santino  Armaro-  preannuncia  Cavarra-  affinchè  il  Comune
individui le modalità giuste per poter gestire la riparazione
della  strada,che  presenta  buche  molto  pericolose  per
l’incolumità dei pedoni e degli automobilisti. Il problema-
tuona il consigliere di quartiere- va affrontato con urgenza”.
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